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第 1 3 回 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 

日時 

場所 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した者

の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議題 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

平成 30年９月３日（月）午前 10時 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 八木良二、委員 藤井信子、委員 篠宮博幸、 

委員 村上浩一、委員 西原梨乃 

 

なし 

 

事務局長 林秀樹、総務課長 橋田裕旨、 

学校教育課長 田坂敏、社会教育課長 神野秀夫、 

文化振興課長 冨田義勝、スポーツ振興課長 松本典久、 

学校給食課長 塩見慎一郎、総務課長補佐 白石恭一 

 

なし 

 

議案第 44号 平成 30年度教育費補正予算について 

議案第 45号 常盤小学校校舎改修工事の内建家その他工事請負 

契約の変更について 

議案第 46号 専決処分について 

その他 

 

午前 10 時、開会を宣す。 

 

日程番号１、第 11 回会議録を承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

日程番号２、会議録の署名委員に、藤井委員、西原委員を指名す

る。 

 

 日程番号３、教育長報告を行う。 

教科書採択につきましては、大変お世話になりました。当日まで

膨大な時間と労力をおかけいただき、調査研究をしていただいたこ

とと思います。おかげさまで今治市の小中学生にとって有意義な教

科書が採択されました。会場では、一部の傍聴人による心無い不規

則な発言等があり、ご迷惑をおかけいたしました。静謐な環境下で
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八木教育長 

 

 

橋田総務課長 

審議ができるような方策を今後検討せねばならないと思いました。 

前回の定例会以降９月末までの主な行事、会合等について記し、報

告並びに予定といたします。 

 

１ 報告 

８月15日（水） 姉妹都市太田市とのスポーツ交流事業 

（～17日 小学校バレーボール大会） 

８月20日（月） 海外派遣団帰国 

８月21日（火） スズムシ放虫会 

８月24日（金） 図書館運営審議会 

８月26日（日） 少年柔道今治大会 

        愛・野球博オープニングフォーラム 

８月27日（月） 今治市特別支援連携協議会 

８月28日（火） 臨時教育委員会（教科書採択） 

８月29日（水） ８月校長会 

８月31日（金） 今治北校大三島分校振興対策協議会 

９月１日（土） 東予地区愛護班活動研究集会 

９月３日（月） 第13回定例教育委員会 

 

２ 予定 

９月３日（月） 中学生等海外派遣団帰国報告会 

９月４日（火） 議会（～25日） 

９月12日（水） タオルデザイン展審査会 

９月16日（日） 運動会（中学校） 

        立花、桜井、南、北郷、朝倉、玉川、大西、菊間、

大島、伯方、大三島 

９月20日（木） 国体出場選手壮行会 

９月22日（土） 第70回市展開展式 

９月23日（日） 運動会（小学校） 

        吹揚、別宮、立花、桜井、富田、清水、波止浜、

国分、朝倉、鴨部、亀岡、吉海、宮窪、伯方、 

岡村 

９月24日（月） シンポジウム「伊予国府発見に向けて」 

９月27日（木） 小中学生交通安全作品等表彰式 

 

＜議題審議＞ 

「議案第44号 平成30年度教育費補正予算について」説明を求

める。 

 

－「平成30年度教育費補正予算について」を説明－ 
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八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

橋田総務課長 

 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

スポーツ振興課長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

橋田総務課長 

 

八木教育長 

 

田坂学校教育課長 

 

藤井委員 

 

 

 

 

 

 

田坂学校教育課長 

 

承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

「議案第 45号 常盤小学校校舎改修工事の内建家その他工事請負 

契約の変更について」説明を求める。 

 

－「常盤小学校校舎改修工事の内建家その他工事請負契約の変更に

ついて」を説明－ 

 

承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

「議案第 46号 専決処分について」説明を求める。 

 

－「専決処分について」を説明－ 

 

承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

次に、その他を議題とする。「寄附採納報告について（総務課、

スポーツ振興課、社会教育課、文化振興課）」、説明を求める。 

 

－「寄附採納報告について」説明－ 

 

「コミュニティスクールについて」、説明を求める。 

 

－「コミュニティスクールについて」説明－ 

 

 学校運営協議会とは、学校運営にあたって、校長が、保護者や地

域の皆さんと協議をしながら進めていく団体であるとの説明があ

りました。また、コミュニティスクールの設置にあたっては、学校

運営協議会が必要である、とのことでもありました。学校運営協議

会とコミュニティスクールの関係は、どのように理解したらよいの

でしょうか。 

 

学校運営協議会は、学校評議員制度に端を発し、学校運営に地域の
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藤井委員 

 

 

林事務局長 

 

 

藤井委員 

 

八木教育長 

 

橋田総務課長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進

めていくために設置されたものです。そして、学校運営協議会が設

置された学校をコミュニティスクールと呼びます。まず、学校運営

協議会が設立されないと、コミュニティスクールとはなりません。 

 

学校運営協議会とコミュニティスクールとは、同一のものと理解し

たらよいのでしょうか。 

 

学校運営協議会制度を導入した学校が、コミュニティスクールであ

ると考えていただければ、理解しやすいかと思います。 

 

了解しました。 

 

「障害者雇用率の算定について」、説明を求める 

 

－「障害者雇用率の算定について」説明－ 

 

 他に何かあるか問う。 

 

なし 

 

午前 10 時 26 分、閉会を宣す。 

 

以上、会議の次第を記し、その相違ないことを証するため署名する。 

 

 

藤井委員             

 

西原委員             


